

SUMMARY

FAKTOR-FAKTOR YANG BERHUBUNGAN DENGAN DAYA TERIMA MENU PROTEIN NABATI TEMPE ATAU TAHU PADA PASIEN ANAK RAWAT INAP DI RUMAH SAKIT UMUM DAERAH CENGKARENG

Created by ZULAYHO

Subject : FAKTOR, DAYA TERIMA, NABATI

Subject Alt : FACTORS, POWER RECEIVED, VEGETABLE

Keyword : faktor internal;faktor eksternal;daya terima makanan;protein nabati tempe atau tahu

Description :

Latar belakang: Upaya agar kebutuhan zat gizi seseorang dapat diperoleh secara optimal adalah dengan diadakannya penyelenggaraan makanan. Tujuan penyelenggaraan makanan adalah untuk menyediakan makanan yang berkualitas sesuai kebutuhan gizi, biaya, aman dan dapat diterima oleh konsumen guna mencapai status gizi yang optimal. Tujuan: Mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu pada anak di RSUD Cengkareng. Metode Penelitian: Penelitian ini merupakan studi cross sectional. Populasi diambil dengan metode accidental sampling. Data diambil dari pemberian kuesioner kepada pasien untuk mengetahui faktor-faktor yang berhubungan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu pada anak di RSUD Cengkareng. Uji statistik menggunakan Chi-Square. Hasil Penelitian: Penelitian yang dilakukan pada pasien anak sebanyak 100 orang, berdasarkan hasil uji statistik ada hubungan antara kebiasaan makan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu (p-value 0,001), ada hubungan antara nafsu makan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu (p-value 0,001), ada hubungan antara makanan dari luar dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu (p-value 0,001), ada hubungan antara penampilan makanan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu (p-value 0,001), ada hubungan antara citarasa makanan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu (p-value 0,001). Kesimpulan: Faktor-faktor yang berhubungan dengan daya terima makanan protein nabati tempe atau tahu di RSUD Cengkareng adalah kebiasaan makan, nafsu makan, makanan dari luar, penampilan makanan dan citarasa makanan.

Contributor : Rachmanida Nuzrina, S.Gz., M.gizi

Date Create : 10/10/2016

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-201432033

Collection : 201432033

Call Number : 32-2016-S016

Source : Undergraduate Theses of Nutrition

Relation Collection Fakultas Ilmu Kesehatan

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor